

Banco de Francia ve persistentes debilidades económicas y sociales



París, 18 may (RHC) El gobernador del Banco de Francia, François Villeroy, señaló las persistentes debilidades económicas y sociales en el país, por lo cual opinó que el camino por recorrer es muy significativo.

En ese sentido, se refirió Villeroy, durante una conferencia de prensa, al desempleo juvenil (24 por ciento) y a un déficit más elevado que el de otras naciones europeas.

También consideró que existe un ambiente económico más favorable que en el 2015 y que se logró progresos.

En momentos en que continúan las protestas contra un plan laboral, instó al gobierno a amplificar las reformas con el fin de recuperar un crecimiento más fuerte y generador de empleo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/93893-banco-de-francia-ve-persistentes-debilidades-economicas-y-sociales>



Radio Habana Cuba